

2023年6月2日

スターラックス航空、2023年9月1日熊本=台北(桃園)線を新規開設

スターラックス航空は、2023 年 9 月 1 日 (金) に熊本=台北線を新規開設いたします。本日 2023 年 6 月 2 日 (金) より、航空券の販売を開始いたします。熊本はスターラックス航空として日本の7番目の就航都市となり、台北への直行便を運航する唯一の航空会社となります。

【運航スケジュール・使用機材】

就航日 : 2023 年 9 月 1 日 (金) より週 3 便 (火・金・日) 運航

使用機材: A321neo 型機(ビジネスクラス 8 席、エコノミークラス 180 席、計 188 席)

便名	発着地	運航曜日	出発時間	到着時間
JX847	阿蘇くまもと-台北(桃園)	火・金・日	14:00	15:15
JX846	台北(桃園)-阿蘇くまもと		09:45	13:00

※運航スケジュールは関係当局の認可を条件とし、事前の予告なしに変更する場合があります。

※時刻はすべて現地時間です。

日本は従来から台湾人旅行者に最も人気のある旅行先の一つであり、入国規制の緩和後、日本線を利用する台湾人の観光客が大幅に増加しています。スターラックス航空は2022年2月より福岡=台北線に就航しており、熊本線は九州で2番目の路線となります。熊本は半導体産業の成長が著しいだけでなく、九州の南北を結ぶ交通の便に優れており、この2路線の組み合わせによって九州と台湾間のビジネスや観光に新たな選択肢をご提供いたします。

スターラックス航空の謝亦勤・日本支社支社長は本日、蒲島郁夫・熊本県知事を表敬訪問し、阿蘇くまもと空港への定期路線開設に向けた熊本県の支援に感謝の意を伝えました。また双方向の経済交流の更なる深化を目指して、今後の取り組みについて意見交換を行いました。会談の中で蒲島郁夫県知事は、スターラックス航空が熊本県のポテンシャルを評価し、いち早く路線開設を決断したことへの謝意と共に「ビジネス利用はもとより、直行便という強みを活かし、観光利用や台湾=熊本間の相互交流が更に進んでいくことを期待している」と述べました。謝支社長は「熊本と台北を結ぶ初の定期便を開設することができて、たいへん嬉しく思っている。熊本の皆様にぜひ台湾へお越しいただき、台湾のおもてなしを感じてもらいたい」と述べました。

スターラックス航空は現在、東京、大阪、福岡、札幌、沖縄、仙台、マカオ、ペナン、クアラルンプール、バンコク、マニラ、セブ、ホーチミン、ハノイ、ダナン、シンガポール、ロサンゼルス計 17 都市より、ハブ空港の台湾桃園国際空港と定期運航便を結んでいます。 8 月 15 日開



設の台北=クラーク線、そして 9 月 1 日開設の熊本線と合わせて、スターラックス航空はお客様に新感覚で快適、そして安全・安心な空の旅のご提供を続けてまいります。

詳しくは、スターラックス航空公式サイト http://www.starlux-airlines.com/ja-JP をご参照 ください。

◇上記記事に関するお問い合わせ先:

スターラックス航空 広報担当 若松

電話:03-6822-8700 Email:jxjppss@starlux-airlines.com

ホームページ: www.starlux-airlines.com/ja-JP

◇予約に関して: 日本カスタマーサービスセンター 電話: 03-6822-8700